

*„Spenden statt Schenken“  
2020*



Nürnberg, 3. Dezember 2020

**Franken-Hilft e.V.**

**Franken-Hilft kämpft gegen bösartige Hirntumore im Kindesalter**

Franken-Hilft e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der ausgewählte Hilfsprojekte begleitet und unterstützt. Die Gründung des Vereins geht zurück auf das Schicksal der kleinen Lina aus Nürnberg, die im Alter von sieben Jahren an diffusem intrinsischen Pongliom (DIPG), einem unheilbaren Hirntumor, verstarb. Fans des 1. FC Nürnberg sammelten Spenden, um Linas Eltern während ihrer Krankheit finanziell zu unterstützen. DIPG ist ein bösartiger Tumor, der vor allem im Kindesalter auftritt. Er ist schnell wachsend und inoperabel. Derzeit gibt es keine Chance auf Heilung und die mittlere Überlebenszeit beträgt nach Diagnose nur neun Monate. Wir bedanken uns recht herzlich bei uniVersa für die großzügige Spende in Höhe von 500 Euro anlässlich der Aktion „Spenden statt Schenken“, so Sebastian Eidloth, Pressesprecher von Franken-Hilft. „Mit der Spende werden wir die DIPG-Forschung auf der Suche nach neuen Therapieoptionen unterstützen.“

